
１０日、子ども達の運動能力の実態を把握し、今後の指導 18日、福島県教育庁県南教育事務所長

改善に役立てるため、５０m走や２０ｍシャトルラン(往復持久 板橋竜男様をはじめ、県南教育事務所の

走)等、９種目の「新体力テスト」に全校児童が全力で取り 皆様にご来校いただき、子どもたちの学校

組みました。 生活の様子を参観していただきました。

中でも、次第に速くなっていく一定のリズムに合わせながら 参観後、「落ち着いて学習に取り組んで

２０m間を往復する「２０mシャトルラン」は、往復回数が多く いる子どもたちの様子から、温かく子ども

なっていくにつれリズムが速まっていくため、疲れていく たちを包み込む先生方の姿が見られ、一人

子どもたちにとっては厳しい種目と言えます。それが分かっ 一人へ丁寧に関わっていただいている。」

ているため、一生懸命走り続ける友だちに対し、周りの子 とお誉めの言葉をいただくとともに、「子ども

どもたちは、声援を送り続けます。友だちの挑戦が終わる たち同士の関わりを多くしながら、力を

と駆け寄って、その頑張りを讃え 伸ばしていただきたい。」

る姿には、子どもたちの仲間を とのご指導がありま

思いやる道徳的な姿も見られ、 した。より一層「川谷

心力の育成にも寄与する活動と ならでは」の指導充実

なっていました。 に努めて参ります。

１１日、令和２年度の第１回 これまでにもお伝えしている「畑の学校」の

学校評議員会を開催いたし 野菜が成長し、ジャガイモは花が咲き、葉も

ました。 緑色を濃くしています。子どもたちは、毎日

学校評議員会は、学校・ 交代で水やりをしながら、野菜の成長を喜んで

家庭・地域が相互に連携して いるところです。

子どもたちの教育に取り組んでいくとともに、開かれた また、7月3日に行われる花壇づくりに向け

学校づくりを推進することを目的として、評議員の皆様から て、花壇の球根取りや雑草取りの作業を行い

の貴重なご意見をいただくために設置しております。 ました。野菜や花々を育てながら、子どもたち

今回は、現在のコロナ禍の学校状況と今年度の学校経営 の豊かな心の涵養につながる環境づくりを

についてご説明させていただき、「今回の状況が、子どもたち 行っています。

にとって負の遺産とならないように。」「子どもたちの教育を

受ける権利を大切に。」等の貴重なご意見をいただきました。

令和２年度 学校評議員の皆様
〇横川 光雄様 〇三木 貞次郎様
〇永澤 裕二様 〇鈴木 潔様 〇上田 秀人様
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